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Interpellanza PLR – Richiesta di coordinamento per la creazione di piccoli appartamenti a 

misura di anziano 

Risposta 

 
 

[…] 

 

Considerando la crescente popolazione anziana e la necessità di garantire condizioni 

abitative adeguate, si propone la collaborazione tra il Municipio e i promotori immobiliari 

per lo sviluppo di soluzioni abitative mirate alle esigenze specifiche degli anziani. 

 

Chiediamo (avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC art. 66), che il Municipio 

esamini la fattibilità di tale iniziativa e si impegni a coordinarsi con i promotori del sedime 

ex Rapelli per favorire la realizzazione di piccoli appartamenti pensati per ospitare degli 

anziani autosufficienti, garantendo loro sicurezza, accessibilità e vita sociale. 
 

Il Municipio presta particolare attenzione agli anziani e ai loro bisogni. Tra questi rientrano 

l’organizzazione di momenti ricreativi e conviviali e la creazione di spazi aggregativi. Negli 

anni sono stati organizzati pure degli incontri con alcuni promotori immobiliari per favorire la 

creazione di appartamenti a misura di anziano. Vi è inoltre un progetto per coinvolgerli 

maggiormente nelle associazioni del paese per sostenerle e permetterne quindi la loro continuità 

a fronte del fatto che vi sono sempre meno persone disposte a fornire un aiuto. 

  

Il progetto Stabio Garden Living ci permette nuovamente di affrontare questo tema. Il 

Municipio intende quindi muoversi su più direzioni. Da una parte comprendere quali 

effettivamente siano i bisogni degli anziani in termini di residenza e di servizi annessi e questo 

soprattutto a fronte del numero di persone con età superiore a 65 anni che vivono nel nostro 

Comune. Questo obiettivo sarà raggiunto attraverso un sondaggio che il Municipio intende 

promuovere con la prossima legislatura. 

 

Dall’altra parte è iniziato un dialogo con i proprietari del progetto Stabio Garden Living per 

destinare parte di questi appartamenti agli anziani. Da parte loro a livello informale è stato 

mostrato un interesse ma il Municipio attende una presa di posizione ufficiale allo scritto che è 

stato loro inviato nel mese scorso. 

  

Compito del Municipio è essere da una parte reattivo rispetto ai bisogni urgenti, ma in particolar 

modo proattivo nel comprendere quelli che saranno le future necessità ma soprattutto 

rispondente ai crescenti bisogni di una società la cui età media si sta sempre più alzando, con 

tutte le problematiche, ma anche opportunità che questo nuovo contesto sociale genera e 

procura. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 20 min. 


